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Lebak, - Menyikapi somasi yang dilayangkan salah satu anggota DPRD Lebak
kepada Bupati Lebak, Iti Octavia menjawab hal tersebut merupakan resiko
seorang pemimpin.

Jawaban Iti Octavia ini, dikatakan saat dirinya menghadiri dan menutup kegiatan
konferensi PWI Lebak di luar gedung TIC Pantai Sawarna Kecamatan Bayah,
saat salah satu wartawan mempertanyakan somasi kepada dirinya, Rabu 17
November 2022.

"Ketika dia mensomasi saya kan berarti dia yang merasa. Intinya ini peringatan
kita bersama. Ketika ada program pemerintah, mari kita kawal bersama, bila ada

Bupati Lebak Iti Octavia menjawab pertanyaan terkait somasi kepada pihaknya



yang tidak sesuai, mari kita perbaiki dan evaluasi bersama dan itu berlaku untuk
semua," ujarnya.

Dipertanyakan mengenai apakah Bupati Lebak akan mempersiapkan pengacara
untuk menghadapi somasi tersebut, Itu Octavia mengaku tidak akan
menggunakan pengacara luar.

"Nggak, saya pakai bagian hukum saja. Nggak perlu pakai pengacara-
pengacara, saya hadapi, karena resiko pemimpin begitu. Karena saya harus
sampaikan yang benar. Resiko pemimpin dikritik dan digugat, seperti Pilkades
juga kan PTUN bupati digugat," ungkapnya.***


